

Escasa capacidad para controlar el gasto público: BID (El Financiero 14/05/10)

Escasa capacidad para controlar el gasto público: BID (El Financiero 14/05/10)(Marcela Ojeda / enviada) Viernes, 14 de mayo de 2010 TOLUCA, Edomex, 13 de mayo.- Dado que en México no se ve en el futuro algún evento claro que pueda detonar el crecimiento económico, es necesario buscar oportunidades, y ése es el papel que deben buscar las reformas estructurales, enfatizó Carlos Hurtado. El exsubsecretario de Ingresos de la SHCP y actual gerente del departamento de países del Cono sur del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) destacó que es necesario avanzar en la estabilidad macroeconómica y en la sostenibilidad fiscal, así como ahorrar algunas de las rentas petroleras en vez de que se gasten todas. Al participar en el foro "Compromiso México", Hurtado López aseguró que la dependencia que las finanzas públicas tienen de la renta petrolera no es una cuestión de capricho o de pereza de las autoridades fiscales. Indicó que se le debe dar más flexibilidad a Pemex y liberarlo, así como impulsar esa inversión, "pero también es cierto que para hacerlo hay que buscar otro pilar que sostenga todo el gasto público que se hace. "Hay que buscar una reforma fiscal que logre sustituir lo que ahora usamos por concepto de ingresos del petróleo." En este contexto, subrayó que el gobierno tiene una capacidad muy limitada para controlar el gasto. "Es muy difícil hacer una racionalización de gran escala del gasto público, porque no es que el gobierno se empeñe en gastar en tal o cual cosa, sino que hay una economía política detrás de cada uno de los rubros de gasto público que se hace." Por otra parte, comentó que en el contexto actual se requiere una economía moderna, de mercado, eficiente, que esté regulada de manera apropiada, que tenga una política social sólida y sea congruente con las buenas prácticas económicas. Debe ser estable, tener certidumbre y contar con instituciones creadas para que las buenas políticas sean preservadas en el futuro, explicó Carlos Hurtado, al apuntar que ante la iniquidad, México requiere una economía que tenga un compromiso social.